

PALAIS DE TOKYO SAVE THE DATE!

Rencontre avec Renata Poljak / Talk with Renata Poljak
Jeudi 18 octobre à 19h / Thursday Oct. 18 at 7pm



DANS LE CADRE DE SON EXPOSITION AU PALAIS DE TOKYO
17 OCT - 29 OCT 2012

RENATA POLJAK

EAST SIDE STORIES -
VIDÉOS CONTEMPORAINES CROATES

Dans ses vidéos, Renata Poljak (née en 1974, vit et travaille à Zagreb) mêle subtilement des éléments autobiographiques et documentaires afin d'explorer les problématiques sociales générées par le conflit dans les Balkans, tels que la condition des femmes, l'immigration, le changement de valeurs - entre communisme et capitalisme exacerbé, à l'instar de *Great Expectations* (2005) qui témoigne, non sans ironie, des valeurs patriarcales et nationalistes encore très présentes dans certaines parties de la Croatie d'aujourd'hui.

In her videos, Renata Poljak (born in 1974, lives and works in Zagreb) subtly mixes autobiographical stories and documentary to explore social problems generated by the conflict in the Balkans, such as the status of women, immigration, the change of values - between Communism and boosted Capitalism, like in *Great Expectations* (2005), which ironically witnesses nationalist and patriarchal values still very present in some parts of today's Croatia.

Commissariat : Marc Bembekoff, Marie Collin, Jean-Marc Prévost

PROGRAMME CONÇU ET RÉALISÉ AVEC / PROGRAM CONCEIVED AND ORGANISED WITH FESTIVAL D'AUTOMNE À PARIS
ET DANS LE CADRE DE / AND IN THE CONTEXT OF « CROATIE, LA VOICI », FESTIVAL DE LA CROATIE EN FRANCE (SEPTEMBRE-DÉCEMBRE 2012)
WWW.CROATIELAVOICI.COM



CROATIE
LA VOICI

Festival
de la Croatie
en France



INSTITUT
FRANÇAIS